

## RED COMPARTIDA | Un Robin Hood, al revés

Luisa María Alcalde, secretaria de Gobernación, fue a la Cámara de Diputados a decirle dos cosas a la oposición: primero que se ponga a revisar la iniciativa que mandó el presidente porque lo que se quiere hacer es revertir los efectos de las reformas que se hicieron en 1997 y en 2007. Y dos, que lo que se quiere hacer es un fondo solidario que complementa las pensiones que van a tener los primeros jubilados con el sistema de Afores y que pueden ser 4 o 5 mil pesos mensuales. Por otro lado, su hermana, Bertha Alcalde, directora del ISSSTE, dice que el problema son las fallas en la comunicación porque lo que se quiere es confiscar los recursos de los trabajadores cuando todo lo que se quiere es una pensión digna para los trabajadores tanto del apartado A como del B y tener el mentado fondo solidario, en todo caso, las acciones de inconstitucionalidad no tienen nada que ver con la reforma. Lo que ninguna de las dos funcionarias explica es porque se tomarían fondos privados propiedad de los trabajadores para este fondo solidario

El tema de la reforma a las leyes de las Afores ha dado tanto que hablar que hoy hay quienes en Morena dicen que el presidente juega a favor de Xóchitl Gálvez. Nos cuentan que en Morena hay un cierre de filas en torno a las reformas que envió el presidente en febrero, pero que no por eso hay convencimiento de lo que se hace. Tanto es lo que nos explican que dentro del propio partido guinda hay quienes dicen que estas reformas llegaron en el peor momento de la campaña. En especial, esta reforma a las pensiones, ya que ni siquiera lo había tocado en sus discursos Claudia Sheinbaum.

Hace unos días el ex subsecretario de Gobernación, Ricardo Peralta, anunció que por instrucciones de Adán Augusto Lopez, será el que lleve a cabo la coordinación política de la campaña de Margarita González Saravia, candidata de Morena a la gubernatura de Morelos. Peralta llega justo cuando se menciona que en lo que queda de gobierno de Cuauhtemoc Blanco hay gente ligada a grupos de la delincuencia organizada de Tamaulipas. El punto de convergencia de este entramado parece estar en un operador de Margarita Gonzalez y de Blanco que se ostenta como un cercano a Claudia Sheinbaum de nombre Oscar Peñaloza, retratado con Américo Villareal y el "Gerry", un operador del Cártel del Golfo la noche anterior a que este último desaparecía junto a los marinos en territorio morelense. Oscar, al parecer, es el que habría operado el arribo de Peralta quien ha sido señalado como el autor de haber metido a la operación financiera de Morena a Sergio Carmona, el rey del huachicol, asesinado en 2021, y quien a sido señalado como el puente financiero entre varios carteles y candidatos de Morena.

			, other	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
				(A) LA PRENSA		17/04/2024	OPINIÓN

Nadie parece estar contento. Y es que nos cuentan que varios candidatos de Guerrero, sin importar la bandera política que tengan están más tranquilos en sus casas de campaña atendiendo a la gente que va a verlos, que en las calles haciendo eventos. Esto obedece no solo por el fuerte calor que hace en la entidad, sino a lo "caliente" que están varios municipios por la inseguridad. Nos confían que es la nueva forma de hacer política, y cuidado con pedir escoltas, ya que se toma como una desconfianza con los grupos criminales de la zona.

Entre los distintos temas abordados durante el Tianguis Turístico 2024 resaltó el papel fundamental de la logística en el éxito turístico de México. Destacó la importancia de contar con servicios eficientes que beneficien a 4.8 millones de trabajadores del sector. La división de Movilidad de Personas de Traxión, dirigida por Elias Dana, hace negocios con el turismo, pero también favorece a los trabajadores ya que este tipo de transporte es crucial en zonas remotas y esencial para mantener la competitividad turística en el mercado global con una operación fluida y eficiente, destacando la importancia de políticas de transporte que beneficien tanto a empleados como a visitantes.

Nos cuentan que Mauricio Tabe, candidato a la alcaldía Miguel Hidalgo por la Alianza va por CDMX, refrendó sus aspiraciones de lograr la reelección a dicho cargo. Y es que la postura adoptada por el edil panista con licencia en todo este tiempo de darle voz a las demandas vecinales en asuntos como la falta de agua, la negativa a más cambios irregulares de uso de suelo por parte de las autoridades capitalinas y el rechazo a la polarización, están dándole dividendos que se reflejan tanto en sondeos como en recorridos que reconocen su trabajo.

PD: Por la alcaldía Cuauhtémoc se dio el primer debate entre dos mujeres que buscan gobernarla, muchas acusaciones hacia un monreleato de un lado, y del otro los apodos, el mejor AleSandra Rojo de la Vega. Por cierto, el personaje más mencionado negativamente, por ambas, fue Sandra Cuevas.